

GEIMEINSAM STARK IM SCHWIMMEN

Liebe Eltern,



Schwimmen gehört zu den wertvollsten Fähigkeiten, die Kinder erlernen können – es stärkt nicht nur das Vertrauen in den eigenen Körper, fördert Ausdauer und Koordination, sondern trägt auch maßgeblich zur Sicherheit im Alltag bei.

Aus diesem Grund freut sich der Förderverein den Schwimmunterricht der 3. Klassen in diesem Schuljahr besonders zu unterstützen.

Um die Kinder einheitlich auszustatten und ihnen einen motivierenden Start ins Schwimmen zu ermöglichen, stellt der Förderverein allen Schülerinnen und Schülern der 3. Klassen eine Badekappe kostenlos zur Verfügung.

Wir wünschen allen Kindern eine fröhliche, sichere und erfolgreiche Zeit im Wasser – und viele schöne Erlebnisse beim Schwimmenlernen!

Mit herzlichen Grüßen

Euer Förderverein



Nur durch viele fördernde und aktive Mitglieder kann der Förderverein unsere Schule und damit die gesamte Schulfamilie nachhaltig unterstützen.
Gemeinsam unterstützen wir Projekte, die den Kindern Freude machen, sie stärken und ihren Schulalltag bereichern.

Mach auch du mit - SCHULE GEMEINSAM BEWEGEN

Kontakt: info@foerderkreis-sandberg.de



STRONG IN SWIMMING TOGETHER



Dear Parents,

Swimming is one of the most valuable skills children can learn – it not only strengthens body awareness, supports endurance and coordination, but also contributes significantly to everyday safety.

For this reason, the School Support Association is especially pleased to support the 3rd grade swimming lessons this school year.

To provide the children with a uniform look and give them a motivating start to their swimming experience, the Support Association will provide every 3rd grade pupil with a bathing cap free of charge.

We wish all children a joyful, safe, and successful time in the water – and many wonderful experiences as they learn to swim!

With warm regards

your "Förderverein"



Only through many supportive and active members can the Parents' Association sustainably support our school and thus the entire school community.

Together, we support projects that bring joy to the children, empower them, and enrich their school day.

Join us – Moving School Forward Together

Contact: info@foerderkreis-sandberg.de